

Presse Nationale

> Politique



Visite d'Etat en Chine : Alassane Ouattara à l'honneur à Beijing

Le Président de la République, Alassane Ouattara, accompagné de la Première Dame, est arrivé à Beijing (Chine), le 28 août pour une visite d'Etat et pour prendre part au 3è Sommet du Forum sur la coopération sino-africaine. Le Chef de l'Etat s'entretiendra avec son homologue chinois, Xi Jinping, le 30 août, sur le renforcement de la coopération bilatérale et des relations d'amitié entre les deux pays, ainsi que sur les questions d'intérêt commun.



Municipales et régionales 2018 : forte affluence, hier, des candidats indépendants à la CEI

Le siège de la Commission électorale indépendante(CEI), a enregistré, le 28 août, une forte affluence de candidats indépendants aux élections municipales et régionales du 13 octobre 2018. A 24 heures de la date limite du dépôt des dossiers de candidature, beaucoup affichaient la fierté d'avoir franchi une étape cruciale dans le processus électoral.



Kafana à la Cour suprême

Dans le cadre de ses visites aux institutions de la République, le ministre Kafana Koné était à la Cour suprême, mardi 28 août 2018, où il s'est entretenu avec le président de cette institution, Aphing Kouassi. Selon le ministre, sa mission au sein du gouvernement est de contribuer à instaurer des relations harmonieuses et efficaces avec les institutions de la République. Plus précisément de suivre les travaux autour des projets de lois transmis à l'Assemblée nationale et au Sénat selon le calendrier élaboré.

> Economie



Audit des marchés publics en 2016 : 41% des marchés passés sont irréguliers

Sur la période du 1er janvier au 31 décembre 2016, 103 marchés publics sur 253 ont été passés avec des procédures irrégulières. C'est le résultat de l'audit initié par l'Autorité nationale de régulation des marchés publics (ANRMP) pour vérifier le processus de passation et d'exécution des marchés publics en vue de mesurer le degré de respect des dispositions et procédures. S'agissant de ces irrégularités, le secrétaire général adjoint chargé des audits indépendants, Adou Félix, a noté, entre autres, la non-publication d'appel d'offres à la concurrence, le non-respect des principes de passation de marchés publics et le non-respect de la composition de la Commission d'ouverture et de jugement des offres.



Secteur de la cimenterie : la production nationale va passer à 9,4 millions de tonnes d'ici à 2019

D'ici le début de l'année 2019, la Côte d'Ivoire va se doter d'une capacité de production nationale de ciment estimée à 9,4 millions de tonnes contre 3,5 millions de tonnes enregistrées en 2017. L'information a été donnée, le 28 août à Abidjan, par le Secrétaire d'Etat chargé de la Promotion des PME, Félix Anoblé, à l'occasion du lancement d'une nouvelle qualité de ciment, dénommé « Ciment Bélier Super Bric » de la société Lafarge-Holcim Côte d'Ivoire. Il a indiqué que le secteur de la cimenterie compte à ce jour cinq unités industrielles avec une capacité de production nominale de 4 150 000 tonnes de ciment en 2017.

> Société



Lutte contre le choléra : les ministres africains de la Santé s'engagent

Les ministres de la Santé africains se sont engagés, à l'occasion de la 68ème session du Comité régional de l'Organisation mondiale de la santé (OMS) pour l'Afrique à Dakar, à mettre en œuvre des stratégies qui joueront un rôle décisif pour mettre fin aux flambées de choléra en Afrique d'ici à 2030. En 2017, plus de

150 000 cas de cette maladie à transmission hydrique ont été notifiés dans 17 pays d'Afrique, causant plus de 3000 décès.



Fraude sur la nationalité : 60 dossiers de fraude interceptés par l'ONI

L'Office national d'identification (ONI) a intercepté 60 dossiers de fraude. Une action qui a permis d'arrêter 46 individus dont des agents d'état civil, condamnés à des peines allant de 6 mois à 1 an de prison ferme. Le directeur général de l'ONI, Konaté Diakalidia, a procédé, le 27 août, au Plateau, au lancement de la campagne de sensibilisation afin de lutter contre la fraude dans le processus d'identification et sur la nationalité.



Couverture Maladie Universelle : le faible niveau d'enrôlement retarde la mise en œuvre

La mise en œuvre effective de la Couverture maladie universelle (CMU) se fait encore attendre. En juillet dernier, à l'occasion d'une journée de formation organisée au siège de la Caisse nationale d'assurance maladie (CNAM) à l'intention des journalistes, l'équipe de mise en route de la CMU a laissé poindre les poches de difficultés qui retardent le démarrage effectif de ce projet longtemps annoncé. Selon la directrice de la filiation à la CNAM, Bamba Karidja, le nombre de personnes enrôlées au 30 juin 2018 est à 1 040 436 personnes depuis le début du lancement de l'enrôlement le 30 décembre 2014. « Le nombre d'enrôlés est faible », reconnaît Bamba Karidja, ce, « malgré nos efforts ».



Hadj : les 500 premiers pèlerins sont rentrés au bercail, hier

Après un mois passé en Terre sainte (Arabie Saoudite) où ils ont accompli le 5e pilier de l'Islam, 500 pèlerins ivoiriens sont rentrés au bercail hier. Ils ont été accueillis par le ministre de l'Intérieur et de la Sécurité, Sidiki Diakité. Il a appelé tous les acteurs impliqués dans l'organisation de ce voyage spirituel à davantage de responsabilité, d'ardeur et surtout de rigueur pour œuvrer à la modernisation du pèlerinage les années à venir.

A l'International

> Politique



Les exilés politiques réticents à revenir malgré l'amnistie

En Côte d'Ivoire, l'amnistie accordée le 6 août dernier par le président Alassane Ouattara a permis la libération de Simone Gbagbo et de 800 prisonniers détenus suite à la crise post-électorale de 2010-2011. Les exilés politiques sont également concernés, mais pourtant ces derniers ne semblent pas se bousculer sur la route du retour au pays. Pour des opposants proches du parti FPI de l'ex-président Laurent Gbagbo, cette réticence se justifie par une peur des représailles du pouvoir en place.

> Economie



Un ex-négociant en pétrole condamné pour corruption au Congo et en Côte d'Ivoire

Ce mardi 28 août, un tribunal suisse a condamné Pascal C. à 18 mois de prison avec sursis. C'est l'aboutissement d'une « procédure simplifiée » négociée entre la justice suisse et l'accusé, ancien employé du négociant pétrolier Gunvor. Pascal C. se voit reprocher le versement de pots-de-vin au Congo et en Côte d'Ivoire. En Côte d'Ivoire, Kassoum Fadika, directeur général de PETROCI au moment des faits, Laurent Ottro, président du conseil d'administration de la Société ivoirienne de raffinage (SIR) et enfin Aubert Zohoré, ancien conseiller économique du président Gbagbo, auraient à eux trois reçu 7 millions et demi de dollars de pots-de-vin, selon l'acte d'accusation.

Vu sur le Net

> Economie



Audit des marchés publics passés au titre de la gestion 2016 : l'ANRMP dénombre 103 marchés irréguliers sur 203 audités

Procédant à la restitution de l'audit des marchés publics passés au titre de la gestion 2016, ce mardi 28 août 2018 à Abidjan, l'Autorité nationale de régulation des marchés publics (ANRMP) a dénombré 103 marchés irréguliers sur 253 audités, soit 41%. Et parmi eux 17% de marchés de gré à gré irrégulier. Ces marchés irréguliers représentent 22 milliards de F CFA sur les 915 milliards de F de marchés passés.

> Société



Plateau, le maire intérimaire met fin aux concessions liant la mairie à 03 prestataires des recouvrements, dont celle du député Ehouo

Selon un communiqué de presse signé du maire intérimaire du Plateau, Jacques Yapi, tous les opérateurs économiques exerçant sur le périmètre communal sont invités à bien vouloir s'acquitter désormais des droits et taxes municipaux exclusivement auprès de la Trésorerie principale du Plateau, en application des dispositions et de l'annexe fiscale 2018 relatives au recouvrement des recettes communales et des recommandations de l'autorité de tutelle. Ce communiqué met fin aux concessions liant la mairie du Plateau à trois prestataires pour le recouvrement des droits et taxes communaux.



Un bras de fer entre la Police maritime et des vendeuses de poissons prend une autre tournure, une entreprise du Roi de Maroc mise en cause

Un bras de fer entre la police maritime et des vendeuses de poissons d'Abobodoumé prend une autre tournure selon des femmes vendeuses de poissons d'Abobo-Doumé, qui dénoncent la volonté des responsables du nouveau débarcadère de vouloir les empêcher de faire leurs activités, avec l'appui de la Police maritime.

Agence de Presse

> Politique



Bédié reçoit un proche de Soro qui veut être membre de la plateforme annoncée par le président du PDCI

Henri Konan Bédié a reçu mardi le président du Mouvement pour la promotion des valeurs nouvelles en Côte d'Ivoire (MVCI), Félicien Sekongo, conseiller de Guillaume Soro, qui veut être "parmi les premiers preneurs" de la plateforme annoncée par le président du Parti démocratique de Côte d'Ivoire (PDCI).



Le camp Sangaré appelle à "un grand rassemblement pour obtenir une nouvelle CEI"

La frange du Front populaire ivoirien (FPI, opposition) conduite par Abou Dramane Sangaré a appelé mardi à "un grand rassemblement pour obtenir dans l'immédiat l'ouverture des discussions pour la mise en place d'une nouvelle Commission électorale indépendante (CEI) consensuelle" et "la libération de tous les prisonniers politiques".

> Economie



73 milliards FCFA investis par les cimentiers sur la période 2015-2017

S'exprimant mardi, au lancement de deux produits de la cimenterie LafargeHolcim, le secrétaire d'Etat chargé de la Promotion des Petites et moyennes entreprises (PME), Félix Anoblé, a révélé que plus de 73 milliards FCFA ont été investis par les producteurs de ciment sur la période 2015-2017 pour accroître leur capacité de production. Selon Félix Anoblé, les perspectives de développement de l'industrie de la cimenterie sont « rassurantes » dans le pays.



Pêche illicite : les Etats africains perdent par an 28 000 milliards FCFA

Les Etats africains riverains de l'Océan Atlantique accusent une « perte » annuelle d'environ 28 000 milliards Fcfa du fait des pratiques de pêches illicites, a indiqué mardi 27 août 2018, à Abidjan, le ministre ivoirien des Ressources animales et halieutiques, Kobenan Kouassi Adjoumani, à l'ouverture des travaux de la 10ème session ordinaire de la Conférence des ministres sur la Coopération halieutique entre les Etats africains riverains de l'Océan Atlantique.



Une grève de transitaires ghanéens impacte les échanges économiques ivoiro-ghanéens aux frontières

Une grève de transitaires ghanéens de trois jours déclenchée par les membres du Ghana Institut of freight forwarders (GIFF), pour protester contre le paiement de frais supplémentaires de 100 USD, soit environ 57 000 francs FCFA par connaissance, suite à l'introduction par le gouvernement ghanéen d'un nouveau système de contrôle douanier dénommé CTN (Cargo tracking note), impacte les échanges à la frontière à Noé, où des files de plusieurs dizaines de véhicules sont visibles.

Le département de Nassian perd son unique banque délocalisée à Bondoukou



Depuis la fin du mois de juillet 2018, la Caisse d'épargne de Parhadi, la seule banque du département de Nassian a délocalisé à Bondoukou, pliant définitivement bagages le 27 août, en application du programme de restructuration de la banque qui prévoit le licenciement de 300 agents et la fermeture de certaines agences.

> Société



La ville de Duékoué en Côte d'Ivoire fête ses premiers feux de signalisation

Les premiers feux tricolores de Duékoué, après ceux de Man, sont en marche, depuis lundi, à la grande satisfaction des usagers de la route et de toute la population. Selon certaines personnes interrogées, ces feux tricolores ont apporté une note de beauté à la cité du Guémon. Les feux ont été installés par la mairie de la localité en vue d'embellir la ville, mais surtout de réguler la circulation très fluide à Duékoué.



Un village incendié après la disparition d'un jeune

Le village d'Attienkaha, situé à une dizaine de kilomètres dans l'Est de Katiola sur l'axe de Dabakala a été entièrement pillé et incendié dans la mi-journée de mardi, par des manifestants venus de la ville voisine de Katiola (Centre-Nord), affirment plusieurs sources concordantes. La disparition d'un jeune de 27 ans, Ahmed Sogodogo, depuis la nuit du mercredi 22 août dernier dans les environs de ce village fort de plusieurs centaines d'âmes, serait à l'origine de cette vindicte populaire organisée par une cohorte de jeunes venus de la capitale du Hambol, Katiola.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.official



gouvvideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.